

Artikel vom 26.06.2017

Vor 32 Jahren im Jahre 1985 wurde der Pitzbrunnen gebaut. Alle 2 Jahre wird das Pitzbrunnenfest gefeiert.

Riedlingen

Pitzbrunnenfest

Alle zwei Jahre feiern die Bewohnerinnen und Bewohner im Stadtteil Riedlingen "ihren" Pitzbrunnen. In diesem Jahr war es wieder so weit: Donauwörths Bürgermeister, Stadt- und Kreisrat, Josef Reichensberger eröffnete das Pitzbrunnenfest 2017 und begrüßte u.a. den CSU-Kreisrat Franz Ost jun., den CSU-Stadtrat Franz Ost sen. sowie Manfred Hofer zum Stadtevent. Unter besten Wetterbedingungen feierte ein ganzer Stadtteil ein ganzes Wochenende anlässlich ihres Wahrzeichens.

Es war das Jahr 1985, als sich Riedlinger Privatpersonen und heimische Unternehmen zusammengeschlossen haben, um den Pitzbrunnen zu bauen. Das bemerkenswerte war und ist, dass dies nur mit Privatspenden geschah - ohne Zutun öffentlicher Gelder. Deshalb kann mit Fug und Recht von "Heimatliebe der Riedlinger" zu ihrem Pitzbrunnen geredet werden.